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Senatsverwaltung für Inneres und Sport

Herrn Abgeordneten Marc Vallendar (AfD)

über

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/19016

vom 2. Mai 2024

über Nebentätigkeiten bei der Berliner Polizei

---------------------------------------------------------------------------------------------------------

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1.  Wie viele der Berliner Polizeivollzugsbeamten gingen 2023 einer Nebentätigkeit nach? Bitte nach

Besoldungsgruppe aufschlüsseln.

Zu 1.:

Im Jahr 2023 wurden folgende Nebentätigkeiten ausgeübt:

Besoldungsgruppe (BesGr.):
A 7 182
A 8 240
A 9 409
A 10 515
A 11 453
A 12 178
A 13S 81
A 13 14
A 14 35
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A 15 36
A 16 7
Anwärter*in mittlerer Dienst 117
Anwärter*in gehobener Dienst 328
Anwärter*in höherer Dienst 2

2.  Wie viele Anträge auf Nebentätigkeiten wurden im gleichen Zeitraum abgelehnt und aus welchen

Gründen?

Zu 2.:

Eine statistische Erhebung von Daten im Sinne der Fragestellung erfolgt nicht.

Berlin, den 10. Mai 2024

In Vertretung

Christian Hochgrebe

Senatsverwaltung für Inneres und Sport


